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La struttura da campo “Emt2”, unica in Italia e adatta a qualsiasi
tipo di catastrofe, è stata inaugurata all’aeroporto saviglianese

Per montarlo in ventiquattr’ore
servono 65 persone: a Levaldigi
l’ospedale della Maxiemergenza

Servirà almeno una setti-
mana per riaprire il centro 
prelievi dell’ospedale San-
ta Croce al primo piano di 
via Boggio a Cuneo, dove 
ha sede l’Asl Cn1. Nel fine 
settimana,  a  causa  di  un  
guasto al secondo piano do-
ve ci sono i laboratori denti-
stici (erano chiusi dal lock-
down e dovevano riaprire 
in questi giorni), una ingen-
te perdita di acqua ha fatto 
crollare i controsoffitti con 
decine di  metri  quadri  di  
pavimento che sono stati al-
lagati. I vigili del fuoco, do-
po un sopralluogo, ieri mat-
tina, hanno dichiarato ina-
gibile una parte del grande 
locale  dove  accedevano  
4-500  persone  al  giorno,  
tutti i giorni. 

Il danno è stato scoperto 
ieri intorno alle 6. Non ci so-
no stati feriti e fino a sabato 
pomeriggio  la  situazione  

era normale. Il guasto deve 
essersi verificato tra sabato 
notte e domenica. In attesa 
del ripristino dell'attività l’o-
spedale Santa Croce e Carle 
informa che da oggi per tut-
ta la settimana i prelievi del 
sangue  saranno  effettuati  
presso l’ospedale  Carle  in  
frazione Confreria, con ac-
cesso dall'ingresso principa-
le, nei locali al secondo pia-
no, con orario 7-12 dal lune-
dì al venerdì e 7-11 il sabato 
mattina.

I referti possono essere ri-
tirati online, presso le far-
macie oppure presso il labo-
ratorio dell'ospedale S. Cro-
ce (ingresso da via Michele 
Coppino) con orario 7-12 e 
13-15,30. L. B. —
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B
astano  24  ore  per  
montarlo, ma servo-
no 65 persone, tut-
te insieme: medici, 

infermieri e responsabili del-
la logistica. Sono in totale 
21 strutture  «mobili»,  con 
percorsi  di  collegamento  
protetti, dotate di teli om-
bra e impianti  elettrici,  in 
grado di riprodurre un’inte-
ra struttura ospedaliera: dal 
triage alla sala d’attesa, dal-
la camera pre-operatoria e 
operatoria alla sala per na-

scite, laboratorio Rx ed esa-
mi  ematochimici,  camera  
mortuaria. Ancora: 20 posti 
letto di degenza e 4 di riani-
mazione,  ma  anche  spazi  
per il personale tra dormito-
ri con camere interne, ba-
gni, docce, mense e cucine. 
È  l’ospedale  da  campo  
«Emt2», quello della Maxie-
mergenza  regionale  del  
118, che ha sede nel Cunee-
se, a Saluzzo. Il costo: circa 
2 milioni di euro. 

Inaugurando  la  nuova  
struttura,  l’altro  pomerig-
gio all’aeroporto «Langhe e 
Alpi del Mare» a Levaldigi il 

presidente della Regione Al-
berto  Cirio  ha  parlato  di  
«un’eccellenza a livello na-
zionale che inorgoglisce il  
Piemonte». 

In pratica è un ospedale 
mobile  versatile  adatto  a  
qualsiasi tipo di catastrofe, 
calamità ed emergenza. La 
maxiemergenza del  118 è 
nata 20 anni fa: nel 2018 è 
stata  certificata  dall’Orga-
nizzazione Mondiale  della 
Sanità  e  l’anno  dopo  un  
ospedale «gemello» di quel-
lo mostrato a Levaldigi era 
andato in Mozambico: dal 
Piemonte un «dono» del Go-

verno italiano per soccorre-
re la zona di Beria, la secon-
da città del Paese africano 
(dopo la capitale Maputo) 
devastata dal tifone Idai. 

Mario Raviolo è il dirigen-
te della Maxiemergenza re-
gionale: «L’ospedale da cam-
po è stato realizzato dopo 
una gara regionale lo scorso 

anno, su indicazione della 
Maxiemergenza: è una ver-
sione evoluta dell’ospedale 
ora in Mozambico. Fare par-
te del meccanismo europeo 
di Protezione civile significa 
operare a determinati stan-
dard e anche di avere rim-
borsata la maggior parte dei 
costi di trasporto di queste 

attrezzature  mediche  per  
prendere parte a missioni in-
ternazionali». 

Tutto il «materiale» è cu-
stodito  in  un  hangar  
dell’aeroporto di Levaldigi 
e oggi sarà finito di essere 
smontato per essere pron-
to all’utilizzo. All’inaugura-
zione, nello scalo cuneese, 
della nuova struttura all’a-
vanguardia erano presenti 
anche il presidente dell’ae-
roporto Giuseppe Viriglio e 
il presidente della Provin-
cia Federico Borgna. È sta-
to ricordato che la struttu-
ra è unica in Italia: ce ne so-
no soltanto altre tre in tut-
ta Europa.

Il  governatore  Cirio  ha  
detto che l’ospedale: «potrà 
essere utile anche in questo 
difficile  periodo dominato  
dalla pandemia Covid». Ha 
aggiunto:  «Abbiamo costi-
tuito un consorzio a livello 
europeo  con  alcuni  Paesi,  
coordinato  dal  Piemonte,  
per realizzare un ospedale 
Emt3. Oggi ce ne sono due: 
in Israele e Cina, il terzo sa-
rà in Piemonte».L. B. —
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Cuneo, i danni causati da un g uasto al secondo piano 

Crollo di controsoffitti e locali allagati
Inagibile il centro prelievi del S. Croce

dati e prospettive dei cinque esercizi del capoluogo

Affari in forte calo
da inizio pandemia
nelle farmacie comunali
Secondo l’amministratore unico non sarà raggiunto 
l’utile 2019. Colpa anche delle mascherine sottocosto

IN BREVE

Da sinistra Federico Borgna, Alberto Cirio e Mario Raviolo

Priocca
Cadavere recuperato
nelle acque del Tanaro

È stato ritrovato nelle ac-
que del Tanaro, nei pressi 
del ponte al confine tra Ca-
stagnito e Neive, il cadave-
re di Giovanni Calabrese, 
l’uomo di 49 anni scompar-
so il 6 ottobre dalla sua abi-
tazione di Priocca, dove vi-
veva con la famiglia. Alla 
denuncia di scomparsa era 
stato attivato il piano ricer-
che provinciale con l’uso di 
elicotteri e cani molecola-
ri, mentre i carabinieri ave-
vano ricostruito i suoi ulti-
mi spostamenti.

Caraglio
Costituita l’associazione
Le Terre di Wendy

Presentata al maneggio «I 
Cavalieri dell’Ascia» di fra-
zione Palazzasso, l’associa-

zione «Le Terre di Wendy» 
che si occupa di interventi 
assistiti con animali, dalla 
terapia alla riabilitazione, 
attività  educative  e  ludi-
co-ricreative, condotte con 
il supporto del cavallo. Cu-
ratrici del progetto le psico-
loghe Giulia Mattalia e Cin-
zia Basso, e la referente di 
intervento Elena Dalmas-
so, coadiutore del cavallo. 
Info 351/5955244.

Dronero
Al via un corso base
di alimentazione naturale

Giovedì, alle 19, all’Ostello 
di  frazione  Monastero,  
prende il via il corso base di 
alimentazione  naturale,  
condotto dalla naturopata, 
Patrizia  Revello.  Durante  
l’incontro sarà affrontato il 
tema della colazione. Sono 
previste altri due appunta-
menti: il 12 novembre e il 
10 dicembre, dove si parle-

rà di pranzo e cena. Infor-
mazioni e prenotazioni al 
349 119 4262.

Busca
Prenotazioni vaccini
antinfluenzali

Per consentire di eseguire 
le vaccinazioni contro l'in-
fluenza,  a  partire  dalla  
prossima settimana, i dot-
tori Cinzia Garnero e An-
drea Einaudi, in collabora-
zione con il Comune e la 
Croce  rossa,  attiveranno  
una nuova modalità di ac-
cesso al servizio. Gli assi-
stiti  devono  chiamare  il  
numero  392/0403563  e  
chiedere  di  prenotare  la  
vaccinazione,  possibil-
mente con messaggio Wa-
tshapp o sms oppure in vo-
ce. Le vaccinazioni saran-
no eseguite dalla dottores-
sa Valeria Avolio nel salo-
ne  della  Croce  rossa,  in  
corso Romita 52.

IL CASO

Affari in forte calo per le cin-
que farmacie comunali di Cu-
neo durante questi mesi di 
pandemia, con un utile che a 
fine anno sarà positivo ma 
per forza in diminuzione ri-
spetto agli ultimi anni. Nel 
2019 la srl al 100% di pro-
prietà del capoluogo aveva 
registrato un utile di 181 mi-
la euro, così aveva versato 
al municipio un dividendo 

di 165 mila euro, senza con-
tare  che  ogni  anno  paga  
260 mila euro di  affitti  al  
municipio.  Numeri  che  
nell’anno del Covid non sa-
ranno replicabili. Dati e pro-
spettive di Farmacie comu-
nali srl sono stati illustrati 
ieri  sera alla  commissione 
bilancio dall’amministrato-
re unico Gianpiero Conte.  
Gli esercizi sono cinque: in 

via Einaudi 16, piazza Euro-
pa 7 bis, via Teresio Cavallo 
2, piano interrato del Movi-
centro e ancora centro com-
merciale ora diventato Co-
nad al posto dell’ex Auchan 
(in questo unico caso l’affit-
to va ai privati della galleria 
commerciale: circa 45 mila 
euro l’anno). 

Sugli  affari  in  regresso  
Conte ha spiegato ai consi-

glieri: «Una scelta in parte 
concordata  con  l’ammini-
strazione comunale, fatta an-
che per ragioni sociali. Abbia-
mo venduto mascherine an-
che  sottocosto  quando  il  
prezzo fissato dal Governo 
era di 50 centesimi, inoltre al-
cuni settori merceologici so-
no stati di fatto annullati, dal-
le creme solari in estate a tut-
ta la dermo-cosmesi. Inoltre 
sono stati spesi fondi per la si-
curezza  dei  dipendenti  e  
non ci sono stati contagi tra i 
lavoratori». 

Sul  punto  vendita  all’ex  
Auchan: «L’abbiamo battez-
zato “Bisalta” e tra luglio a 
settembre con il cambio di in-
segna per trasformarsi in Co-
nad è stato quasi azzerato il 
passaggio della galleria com-
merciale». L’esercizio aperto 
a fine 2015 in passato fattu-
rava circa un milione di euro 
l’anno. Conte ha aggiunto: 
«Conad ha aperto una sua pa-
rafarmacia interna al punto 
vendita. Abbiamo iniziato a 
dialogare con la galleria com-
merciale per affittare anche 
il locale accanto, in modo da 
aumentare gli spazi di vendi-

ta e il passaggio, rilanciando 
la farmacia che è l’unica a 
non fare turni notturni.  La 
trattativa è in corso con Mor-
gan  Stanley:  ci  sono  stati  
chiesti circa 20 mila euro in 
più l’anno».

È stato analizzato anche 
l’andamento degli affari nei 
diversi punti vendita: «Piaz-
za Europa e via Einaudi han-
no subito un calo importan-
te, con molti meno clienti in 
centro nel lockdown e me-
no gente che raggiunge Cu-
neo in generale. Ne hanno 
guadagnato zone più margi-
nali, come la farmacia San 
Paolo,  diventata  un  riferi-
mento  per  la  popolazione  
del quartiere e quella al Mo-
vicentro, che era molto faci-
le da raggiungere, più picco-
la e meno frequentata, dan-
do più sicurezza ai clienti». 
Sul personale Conte ha ag-
giunto che i 24 dipendenti 
costano circa 900 mila euro 
l’anno e che le graduatorie 
del passato per le assunzio-
ni sono state esaurite in col-
laborazione con le farmacie 
comunali di Fossano. L. B. —
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Presidio di due ore ieri davan-
ti all’ospedale Santa Croce di 
Cuneo di lavoratrici e lavora-
tori del comparto «imprese di 
pulizie e servizi integrati»: da 
oltre 7 anni sono in attesa del 
rinnovo del contratto nazio-
nale. La protesta è stata pro-
mossa dai  sindacati  unitari  
Filcams,  Fisascat  e  Uiltucs  
per «ricordare che durante la 
pandemia, queste lavoratrici 
e questi lavoratori non si so-
no mai fermati, nel pubblico 
e nel privato: sono oltre 600 
mila in Italia, migliaia nel Cu-
neese. Alcune imprese nei me-
si scorsi hanno registrato una 
crescita del fatturato, ma an-
che a fronte di questo conti-
nuano a mettere in discussio-
ne diritti e retribuzione». Do-
mani ci sarà anche una prote-
sta nazionale a Roma. L. B. —
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rinnovo contratto

Ieri presidio a Cuneo
dei dipendenti
di aziende di pulizia

Il crollo dei controsoffitti
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